

# さやまっ子通信

第 8 号

令和5年12月

柏原小 さやまっ子相談員

柏原小学校のみなさん、いよいよ冬休みになります。

あと数か月すると、みなさんはひとつ上の学年になります。そして6年生は中学生になります。今年の春に新しい学年となり、あっという間の日々だったと思います。

どんなときも、時間を戻すことはできません。いましかありません。もし振り返って後悔することがあるとしたら、いま、そのことに取り組めばいいのです。いまも一瞬で、過去になります。みなさんが生きる日々はかけがえのないものなのです。1日1日を大切に、過ごしてください。

みなさんが、いまの学年で過ごす2学期はこれで終わりです。今後どのように過ごすか、何をするかは、みなさん次第です。学校では毎日、授業があります。その授業にどう取り組むかは、みなさん次第です。自分で答えをみつけ自分で探していく、わからないことは助け合う、教えてもらう、教える、試してみる、やってみる、その繰り返しで自分に力がついていきます。冬休みに2学期の復習をすることや、3学期の準備をすることも自分の力になります。

このように過ごすには、ご家庭でのお子さんへのサポートが大切です。お仕事や子育てをされているなかでご苦労があると思います。保護者の方々も辛いときや悩みがあるとき、困ったりしたときなどには、ぜひお話をしてください。身近な方にでも良いです。どこかにつながるものが答えへの兆しになると考えます。ご家庭で保護者のみなさんがおだやかに過ごされることがお子さんにとって心が満たされることだと思います。みなさんも無理をせず、ご自身を大切にしてください。

学期中はお子さんを見守ってくださりありがとうございます。冬休み、ぜひお子さんとあたたかく日々を過ごされますように願っています。

今年度のさやまっ子相談員の来校予定日と時間(9時45分～16時)

毎週 火曜日と木曜日

隔週 月曜日 (令和6年1月15日、1月29日、2月26日、3月11日)

電話 04-2953-5862